



Herz-Jesu-Kirche Neuhausen



Im Rahmen der Interkulturellen Woche lädt das Projekt Flucht, Asyl, Migration und Integration und die Fachstelle Medien und Digitalität der Erzdiözese München und Freising Sie herzlich ein zu einem

Gottesdienst mit anschließender Filmvorführung zum Thema Migration und Integration

Samstag, 26. September 2020, 18.00 Uhr
Pfarrei Herz-Jesu Neuhausen

Musik : Elie KAYEMBE

Gottesdienst im Livestream: <https://youtu.be/XPKrL39adcg>

Gezeigt wird eine humorvolle französische Komödie

***Die Familie von Monsieur Claude wird
mit drei neuen Schwiegersöhnen „überrascht“***

Aufgrund der begrenzten Teilnehmerzahl bitten wir um Anmeldung
bis zum 23. September unter folgender E-Mail-Adresse: gkrieg@eomuc.de



Bildquelle: Neue Visionen